



Publié le : 14/12/2018 - 08:42 Modifié le : 14/12/2018 - 08:43

## L'artiste et jeune entrepreneur kenyan Evans Mbugua

Par : **David Baché**

**Il reçoit dans un petit deux-pièces parisien où il vit avec sa femme artiste elle aussi et qui leur sert d'atelier. Evans Mbugua a 39 ans, il est né à Nairobi, dans une famille plutôt aisée. Lorsqu'il arrive en France, à 19 ans, il commence par apprendre le français puis il intègre l'école des Beaux-Arts de la ville de Pau. Figure montante du « pop art », Evans Mbugua peint avec les points... une multitude de points, multicolores, qui font naître des figures pixelisées, sur des fonds sérigraphiés évoquant les « wax » africains. L'Afrique, le Kenya : une identité et une source d'inspiration... vers tous les horizons. Il a même été directeur artistique pour des agences de pub. Pendant huit ans, Evans Mbugua s'occupe de la communication d'institutions publiques et de marques de vêtements, de voitures, de sacs à main.**